
Wort zum Tag
Dies ist der Tag, den der Herr gemacht hat!

Wir wollen froh sein und uns freuen an Ihm! Psalm 118:24Samstag, der 23.04.22

Möchten Sie es nicht auch
von Br. Thomas Gebhardt

2.Chronik 7:14 
und mein Volk, über dem mein Name ausgerufen worden ist, demütigt sich, und sie beten und suchen mein
Angesicht und kehren um von ihren bösen Wegen, so will ich es vom Himmel her hören und ihre Sünden
vergeben und ihr Land heilen.

Haben wir es in der Hand, dass unsere Kinder in Ruhe und Frieden aufwachsen? Dieser Gedanke
beschäftigt mich, seitdem ich Enkelkinder habe. Da fand ich diesem Vers und noch viele andere, in denen
Gott verspricht das Land zu heilen. Das bedeutet Frieden, genügend Nahrung, keine Umweltkatastrophen
und keine Kriege. Möchten Sie das für sich und Ihre Kinder? Damit das geschehen kann, muss es ein Volk
Gottes geben und dieses Volk muss sich demütigen, beten, Gottes Gegenwart suchen und von ihren bösen
Wegen umkehren.

Ich sage es ungern, aber es ist so, am Volk Gottes, an den Kindern Gottes liegt es, wie sich ein Volk
entwickelt. Sind die Christen bereit dieses Opfer zu bringen? Als ich den Gedanken weiter in Gottes Wort
verfolgte, kam ich zu noch einem Hinweis: ?Alle deine Speisopfergaben sollst du mit Salz würzen und darfst
das Salz des Bundes deines Gottes nicht fehlen lassen in deinem Speisopfer; sondern zu allen deinen
Opfergaben sollst du Salz darbringen? (3.Mo 2:13). Es ist mir hier unmöglich die ganzen Hindergründe
darzulegen, aber nur so ein wenig Opfer bringen, indem man betet und Bibel liest und Böses meidet, wird
nichts verändern im Leben eines Volkes. Da braucht es echten, starken Einsatz, ein echtes,
kompromissloses Leben als wiedergeborener Mensch. Sind Sie schon wiedergeboren? Manche werden
garnicht wissen, was das ist. 

Wir sollen gute Bürger sein, keine Weichlinge oder Ja-Sager. Da musste ich denken an das, was JESUS
sagte: ?Ihr seid das Salz der Erde. Wenn aber das Salz fade wird, womit soll es wieder salzig gemacht
werden? Es taugt zu nichts mehr...? (Mt 5:13). Wenn wir die Verse davor lesen, sehen wir, was das Salz
ausmacht: ?Glückselig sind, die um der Gerechtigkeit willen verfolgt werden, denn ihrer ist das Reich der
Himmel! Glückselig seid ihr, wenn sie euch schmähen ...um meinetwillen! (Mt 5:10-11). Die Schlussfolgerung
ist, da Christen das Salz der Erde sind, sucht Gott nach genug Salz, das seinen Geschmack nicht verloren
hat, um das Volk zu retten, wenn diese zu JESUS kommen und IHM ihr Opfer bringen.

Ich glaube, dass ein Volk nur durch göttliches Eingreifen verschont werden kann! Ich glaube, dass Gott
eingreifen muss, wenn ich die Welt betrachte und sehe, wieviel Leid in unserem Volk in den letzten Jahren
geschah. Ich sehne mich danach, meine Familie zu sehen, wie sie entweder schon entrückt wurde und wir im
Himmel feiern oder wie sie in einem intakten Volk lebt, um den Herrn zu dienen. 

Möge Gott uns Prediger und Kirchen geben, die ein kraftvolles Salz, ein hellbrennendes Licht sind, die keine
Angst vor Verfolgung haben und die Botschaft der Erlösung mit flammenden Worten predigen und keine
Angst haben Heiligkeit zu predigen, damit wir genug Menschen mit von Gott geschenkter Gerechtigkeit
haben, die für das Volk eintreten und zur Umkehr rufen.

Ich möchte ein Licht auf dem Berg sein und ich möchte Salz sein, was den Menschen zeigt, was anders
werden muss, damit die Unerretteten und all die christlichen Mitläufer und religiösen anfangen, wieder Gott
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zu suchen und sich von JESUS aus dem Sumpf der Sünde ziehen lassen.

Möchten Sie es nicht auch wagen, ein helles Licht zu werden, ein kraftvolles Salz zu werden, damit das Volk
gerettet und bewahrt wird. Sehen Sie, wenn alle, die sich Christen nennen, heute Ihre Waffen niederlegen, es
würde bald Frieden sein. Wenn alle Christen ihre Lebensmittel besser verwerten würden, es gäbe bald
keinen Hunger mehr. Ich könnte noch viele Beispiele bringen, aber wollen Sie Licht und Salz sein, damit der
Herr helfen kann.  

JESUS, der alles kann, helfe Ihnen in allen Dingen! Ihr Thomas Gebhardt
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